



Oposición califica de albazo legislativo proyecto de dictamen de Reforma Electoral

Los integrantes de las comisiones unidas de Reforma Político-Electoral, Puntos Constitucionales y de Gobernación de la Cámara de Diputados recibieron esta mañana el proyecto de dictamen de reforma a la Constitución en materia electoral.

La reunión de las comisiones se llevó a cabo entre descalificaciones y acusaciones mutuas, pues es básicamente la propuesta que envió el Presidente desde el pasado 28 de abril.

La oposición acusó que no se tomaron en cuenta sus propuestas, por lo que calificaron el predictamen como un albazo legislativo.

El proyecto será aprobado en comisiones el próximo lunes y subirá al Pleno el martes.

<https://drive.google.com/file/d/1wH2erZQbUJ0Jn2rpToyvS4AvLEPE8IGI/view>

<https://drive.google.com/file/d/1wH2erZQbUJ0Jn2rpToyvS4AvLEPE8IGI/view>